

◆ **LE CENTRE GRAND-VILLIERS DÉNOMMÉ EN HOMMAGE À MARIE-JO LEGRAND !**

Le centre social Grand-Villiers a reçu ce mercredi 19 mars, le nom de centre social Marie-Jo Legrand en hommage à cette dernière. Personnalité forte du quartier de l'Argonne, elle aura marqué la vie associative du quartier de son empreinte.

Marie-Josèphe Legrand, travailleuse familiale, cofondatrice, en 1991, du Réseau d'échanges réciproques de savoirs était une figure du quartier de l'Argonne. Elle a, tout au long de sa vie œuvré pour la vie associative orléanaise, avec son sourire, sa générosité, son attention aux autres et son sens de l'engagement.



Pour rappel, le RERS a mis en relation, pendant des années, des générations d'hommes et de femmes voulant échanger des savoirs. Ainsi, au centre social Grand-Villiers, on se retrouvait, deux heures par semaine, pour développer sa pratique et ses connaissances en matière de cuisine, de diététique, de tricot, de peinture, de relaxation, d'informatique, ou pour créer ensemble une œuvre mettant à l'honneur les femmes dans l'espace public...

Autre temps fort du mouvement, la « pause santé Argonne », où des professionnels médicaux venaient apporter conseils et informations. Dans cette belle aventure humaine, le RERS a cessé de fonctionner sous cette forme en 2017, Marie-Jo Legrand tenait toute sa place, étant, par exemple, à l'initiative e la construction du fameux

four à pain au centre social (toujours utilisé pour la Quinzaine du pain, en juin) et de bien d'autres actions marquantes. Pour rendre hommage à cette passionnée disparue en avril 2022, il a été choisi de dénommé le centre social Grand-Villiers, centre social Marie-Jo Legrand.